

La compagnie aérienne italienne Meridiana inaugure son vol La Havane Vérone



La Havane, 22 déc. (RHC)-. La compagnie aérienne italienne Meridiana a inauguré ce lundi son vol La Havane Vérone avec la participation du groupe hôtelier Blue Panorama.

Meridiana assurera la liaison une fois par semaine avant de continuer jusqu'à la station balnéaire de Cancun, au Mexique.

Une note du ministère du tourisme a fait savoir que Meridiana vise ainsi à combler la demande croissante de l'archipel cubain en raison de sa nature, de sa culture et de son histoire.

Meridiana prévoit d'ouvrir sous peu une ligne Milan-Rome-La Havane-Rome-Milan avec une fréquence hebdomadaire aussi.

Avec l'ouverture de ces nouvelles lignes les visiteurs italiens pourront se rendre à Cuba non seulement depuis Rome et Milan mais également depuis Vérone, ce qui fera augmenter le nombre de touristes italiens.

Les statistiques du ministère du tourisme indiquent que de janvier à septembre de cette année, le nombre de visiteurs italiens a augmenté de 17,5% par rapport à la même période de l'année dernière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/79548-la-compagnie-aerienne-italienne-meridiana-inaugure-son-vol-la-havane-verone>



Radio Habana Cuba